

lunes 24 de agosto de 2009

Repunta turismo pese al virus A H1N1

Crítica en Línea

Pese al virus de la influenza A H1N1 el sector turismo refleja una recuperación en el mes de junio. Datos de la Contraloría General de la República muestran que en dicho mes ingresaron unos 94 mil visitantes al país por el Aeropuerto Internacional de Tocumen, lo que representa un 5.7% más que en el mes de mayo.

Así lo dio a conocer el ministro de Economía y Finanzas, Alberto Vallarino, quien resaltó que todavía estamos por debajo a la entrada de visitantes del año pasado, durante el mismo periodo, ya que este año entraron 670,481 en el primer semestre y en 2008 fueron 712,721.

Todos los grandes centros turísticos fueron afectados por la enfermedad. En México, importantes hoteles reportaron 70% de cancelaciones en esta temporada alta.

La Asociación Chilena de Empresas de Turismo también dio cuenta de la postergación de reservas de hasta el 50% de los viajes por parte de los turistas.

Igualmente, la patronal de las empresas turísticas españolas, Exceltur, llamó la atención a las autoridades sobre la contracción de los ingresos del sector turístico español.

Estimaciones del Banco Mundial revelan que el impacto de la pandemia estará por el orden de 0.5% a 1.5% en el recorte del crecimiento económico entre los países más afectados.